



Se realizó el lanzamiento del programa “Ópera Prima”

El SODRE y Arcos Dorados Uruguay realizaron una alianza para impulsar la inserción laboral de los jóvenes que integran las Escuelas de Formación de dicha Institución.

Montevideo, Uruguay. Mayo de 2024 - En el día de ayer se realizó el lanzamiento del programa Ópera Prima en el Auditorio SODRE. Durante la presentación, los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer en detalle este innovador programa, además de disfrutar una destacada actuación de los jóvenes de la Orquesta Nacional Juvenil.

Ópera Prima está diseñado para impulsar la inserción laboral de los integrantes del Coro Nacional Juvenil, la Orquesta Nacional Juvenil y las Escuelas de Formación Artística del SODRE, y el objetivo principal es brindarles su primera experiencia laboral formal en los restaurantes McDonald's, con horarios flexibles mientras continúan desarrollando sus estudios artísticos.

Durante el lanzamiento el consejero del SODRE, Diego Silveira, expresó su entusiasmo por este nuevo paso en la colaboración entre ambas Instituciones. A su vez, Pablo Díaz, director de Arcos Dorados Uruguay, comentó que de las casi 3.200 personas que integran el staff de McDonald's, más del 80% son menores de 24 años y que con este programa, seguirán expandiendo el compromiso como Compañía con la formación y la creación de nuevas oportunidades laborales para los jóvenes uruguayos.

Para finalizar, Paula Espasandín, jefa de comunicaciones de Arcos Dorados Uruguay expresó *“este programa se enmarca dentro de nuestra estrategia corporativa global de sostenibilidad social y es un orgullo poder apoyar a más de 800 jóvenes artistas del SODRE en la construcción de sus sueños”*; y agregó que el lanzamiento del programa Ópera Prima representa un hito significativo en el apoyo a jóvenes talentosos en el campo artístico, y subraya el compromiso de SODRE y McDonald's en el fomento de oportunidades de desarrollo y crecimiento para la próxima generación de artistas uruguayos.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 95 mil personas (datos de 31/12/2023). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com